
          

          

 

 

 

 

Bürgermeisterwahl Oftersheim am 18. September 2022  

 

Bericht über einen (Sonn-)Tag der wundervollen Begegnungen am 26.06.2022 

-  #EhrenamtHoch3 

 

Die Vielfalt und Diversität der Oftersheiner Vereins- und Ehrenamtsarbeit ist einfach 

bemerkens- und bewundernswert: 

 

Heute Morgen schaute ich auf Einladung des Motorsportclubs (MSC) Oftersheim beim 

30. ADAC JUGENDKARTSLALOM vorbei, wo Kinder und Jugendliche in insgesamt fünf 

Altersklassen (sieben bis 18 Jahre) an den Start gingen und ihr Können unter Beweis 

stellten.  

 

Neben dem 1. Vorsitzenden, Ralf Kumpf (Foto), waren viele weitere ehrenamtliche 

Helfer/innen des MSC Oftersheim und befreundeter Vereine im Einsatz.  

 

Ohnehin ist der MSC Oftersheim über das gesamte Jahr hinweg für die Gemeinschaft aktiv, 

man denke nur an die Angebote beim Ferienprogramm der Gemeinde oder die jährlichen 

Fahrradturniere der Oftersheimer Grundschulen, die durch den MSC organisiert werden.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Danach ging es zum SOMMERFEST DES ASYLKREISES. Eine tolle Veranstaltung für Groß 

und Klein mit einem hervorragenden internationalen Buffet, toller Musik und vielen vielen 

ehrenamtlichen Helfer/innen im Team um Heidi Joos (auf dem Foto bei der Begrüßung) 

sowie der Integrationsbeauftragten der Gemeinde, Britta Josupeit. 

 

Neben Kinderschminken und Maltisch gab es auch eine Vielzahl von Sportangeboten (von 

denen auch manch Erwachsene Gebrauch machten ), sowie zur Abkühlung ein paar 

Planschbecken.  

 

Eine tolle Veranstaltung und augenscheinlich - so habe ich dies in vielen Gesprächen 

vernommen - leisten die vielen Ehrenamtlichen des Asylkreises und die 

Integrationsbeauftragte zusammen mit der Integrationsmanangerin, Frau Kuchuganova, 

hervorragende Arbeit im Sinne der Menschen.  

 

Die Unterstützung von geflüchteten Menschen ist eine Daueraufgabe, damit die Menschen 

in unserer Gemeinde ankommen können und die Integration gelingt. Daher hoffe ich, dass 

die bislang mehrmals verlängerte und nun bis zum 30.09.2023 befristete Förderung des 

Landes Baden-Württemberg beim Integrationsmanagement künftig verstetigt wird. Auch 

die Stelle der Integrationsbeauftragten ist ob der großen Herausforderungen in diesem 

Bereich aus meiner Sicht dauerhaft zu sichern.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Zum Abschluss ging es noch zum PARKFEST DER VOGELFREUNDE OFTERSHEIM, wo es 

neben tollem Essen, kühlen Getränken auch Angebote für Groß und Klein durch den 

Mittelalterverein gab... 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Es ist - wie eingangs geschrieben - einfach toll, wie viele Menschen sich in Oftersheim auf 

vielfältigste Weise ehrenamtlich engagieren, auch nach zwei schweren Jahren, in denen 

Zusammenkünfte wie heute nicht stattfinden konnten.  

 

Sollte ich ab November die Möglichkeit erhalten, möchte ich unsere Vereine bestmöglich 

unterstützen, damit sie weiterhin ihren wertvollen Dienst für unsere Gesellschaft erbringen 

können.  

 

Lassen Sie uns "Unser Oftersheim GEMEINSAM NACHHALTIG GESTALTEN". 

 




